



2021  
3月号  
No.30

# 女性の元気が未来を築く 金沢商工会議所女性会 ニュースレター



2020.2.21 新年懇親会 於:松魚亭  
この日、県内初の新型コロナの感染者が確認され、以後、  
大人数が一室に会する事業の開催が難しくなりました。

【事務局】金沢商工会議所 金沢市尾山町9番13号 TEL076(263)1152 ✉kaiin@kanazawa-cci.or.jp

## 3月のトピック 今年度を振り返って

相互扶助の精神を忘れず、  
友情と信頼の輪をさらに広げていきましょう

会長 富久尾 佳枝

首都圏の緊急事態宣言が3月21日まで再延長されるなど、新型コロナウイルスの感染者増大は、まだまだ予断を許さない状況です。石川県では、一部地域飲食店での営業時間短縮期間終了後、状況を注視したうえで、「Go To イート」のプレミアム付き食事券の販売再開等を検討しています。また県内のワクチン接種は、医療従事者からスタートし、高齢者は4月以降ということで、徐々に状況は改善の方向へ向かっていくと思われませんが、ワクチンで集団免疫効果が得られるまでにはまだ時間がかかりそうです。

今年度は、コロナの影響で、ほとんどの集会型行事の中止や自粛により、交流委員会は担当する総会や新年懇親会が開催できず、空振りに終わってしまい、大変残念な1年だったと思います。



2021.2.19 正副会長会議 於:株森八本店  
左から加葉田副会長、富久尾会長、  
水上副会長、藤井副会長

今からちょうど1年前、妙法寺住職で元羽咋市職員の高野誠鮮氏を講師にお迎えして華やかに新年懇親会を開催したことが、とても懐かしく思い出されます(上写真)。

その後、当会では状況を鑑みながら、大きな行事はできませんでしたが、秋には組織委員会の企画で久しぶりに着物を着る機会をいただきました。ソーシャルディスタンスを保ちながら、つば甚で美味しいランチをいただいた後、谷口吉郎・吉生記念金沢建築館とオープンしたばかりの国立工芸館をめぐり、命の洗濯をしながら、徐々にコロナ禍においてとても貴重な1日を堪能しました。

また、組織委員会を中心に、新たに女性会のフェイスブックも立ち上げ、会員企業の情報が受発信できるようになりました。

研修委員会の皆さんにはZoomの使い方を一から丁寧に教えていただきました。三回にわたるITリテラシーを高めるための研修は、どの回も好評でウィズコロナ時代に相応しく、すぐに実践できるわかりやすくとても為になる内容でした。

未だ終息の見えないコロナ禍ですが、こうした状況下でも新しいスタイルを模索していきながら、異業種交流を通じて情報を交換し、会員の相互扶助の精神を忘れず、女性会の指針にもある友情と信頼の輪を広げていきましょう。皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。

金沢セメント商事(株) TEL262-1151

## 人との交流の大切さを痛感

交流委員会委員長 井口 千夏

今年度は、交流委員会担当の通常総会ならびに新年懇親会を開催することができませんでした。会員の皆様との交流事業を実施することができず、只々残念でなりません。新たな生活様式で、様々な生活スタイルが変化していく中で、人との交流の在り方も見直さなければいけないのだと改めて感じるとともに、半面、人との交流の大切さも痛感しました。

今年は、ワクチン接種が進み、少しでも皆様との交流の場が設けられるよう企画して参りたいと思います。 (株)ポテンシア エンタープライズ TEL268-5454



2020.11.10 於谷口吉郎・吉生  
記念金沢建築館2F  
右から2番目が井口交流委員長